

第7回 定例ワールドカフェ (5/7) 感想 (2022.6.20 現在)

話題提供：乳幼児をもつ母親への性教育実践からみえること

ーこどもと向き合ういのちのおはなしー

提供者：畠中由佳さん（じょさんしの杜ふわり 助産師）

当日参加者：10名

感想 (Google Form) 回答者：6名 (分野_教育2名、医療4名)

- ・性被害者、加害者が高校にもなると数件出てきます。被害者はイヤと言わなかった、加害者はやらしてくれる子は何人もいたよと。遊びの中の出来事だと。あかんもんはアカンと もっと伝えていけたらと思います。
- ・本日はありがとうございました。頭ボサボサで部屋着のまま参加させてもらいました！13才の性的同意年齢の刑法、イヤを伝える大切さ、イヤと言っていいことありのまま伝える など、ひとつひとつの内容を頷きながら聞かせていただきました。昨日の堺市のメールで ちょっとマイナス思考でしたが、皆さんのお話を聞いてピンチはチャンスやなど切り替 わりました!! そのことをネタにまずは身近な子ども達やお母さん達を巻き込んで一緒に 学んでいこうと思います！助けを呼ぶとき、助けて  より、お巡りさん！ すごく参考になりました。早速、娘達にも伝えます！本日はありがとうございました。また、実際の授 業もみさせていたきたいです！
- ・地域で活動してる方のお話を聞いて、とても参考になりました。性教育が必要と考えてい る親が多いと分かったので、地道に広報活動頑張ります！
- ・昨日の堺市枚方市のメール騒動の後、子どもに防犯の話をしなないと行けないなあと 思っていたのでとてもタイムリーなテーマでした。早速、家庭内で話す機会を作ろうと思 います。学校教育の中に質の高い性教育を充実させるのは当然の課題ですが、子どもは忘れる天 才 笑なので、家庭の中で機会あるごとに親が伝えることが大切だなと感じています。個 人的には、性を子どもに伝えるための言葉の使い方など、とても勉強になりました。貴重 なお話しありがとうございました。
- ・何より対象人数を1クラスを最大にしているということ。謝金との兼ね合いも難しいと 思います。仕事の都合で途中で抜け皆さんのお話が伺えず残念です。また、今時の生徒は プロジェクターでの授業が普通でグループワークなどのアクティブラーニング慣れてい ます。効果的な手法、内容についての情報交換ができるといいですね。
- ・専門家の専門的な知識や子どもの発達段階に合わせた伝え方(スキル)など、やはり実践 してくださる方の情熱におんぶに抱っこだけではいけないと思いました。経済活動とし て確立しないといけないですね。対象者から直接料金を取らずに、実践者には料金が入 る仕組み…、他の分野で先行事業がありそうですね。畠中さんのお話を伺って元気が出 ました。